

# *Cancillerías de Cuba y Rusia abordan cooperación en materia de prensa*

---



Moscú, 24 nov (RHC) Los gobiernos de Rusia y Cuba realizaron este viernes en Moscú consultas intercancillerías en temas de información, durante la cuales intercambiaron experiencias de las estrategias comunicacionales, informaron fuentes diplomáticas.

Alberto González, director del Centro de Prensa Internacional del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba y su homólogo ruso, Alexander Bikantov, quien además se desempeña como subdirector del Departamento de Información, encabezaron el diálogo.

Ambas partes reiteraron el interés mutuo en ampliar los nexos bilaterales en cuanto a las políticas informativas y la colaboración en temas específicos. González calificó de muy positivo el encuentro con la directora del Departamento de Información y Prensa de la Cancillería rusa, María Zajárova, con quien dialogó la víspera, previo al inicio de su rueda informativa semanal.

El diplomático cubano destacó el interés informativo y de colaboración de medios rusos hacia Cuba, evidenciado en reuniones con el director general de la Agencia TASS, Serguei Mijailov, y con el director de Proyectos Internacionales de 'Rossia Segodnia', Vasili Pushkov.

Fuente: PL.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/148353-cancillerias-de-cuba-y-rusia-abordan-cooperacion-en-materia-de-prensa>



**Radio Habana Cuba**